

卒業式

大学 令和6年度卒業式

3月18日(火)
長久手・星が丘両キャンパス
学部卒業生1911人 研究科修了生23人



第 次 式

開式の言葉／学長式辞／理事長祝辞／同窓会長祝辞
学位記授与／在学生代表送辞／卒業生代表答辞
閉式の言葉

創造表現学部 創造表現学科 創作表現専攻
岩田一樹さん



文芸創作の第一線で活躍する先生方から学び、感性が磨かれ、知識や視野が広がりました。特に力を入れたのが、ゼミでの雑誌編集です。読みやすさにこだわってページの企画・構成や誌面制作などに取り組み、企画力や行動力が養われました。就職先は、建設機材レンタルを主な事業とするアクティオです。大学での経験を活かして、広報などの仕事に関われたらと思います。

文学部 国文学科
上島早織さん



国語教員をめざし、国文学や教職課程の学修に励みました。ゼミでは、中学校国語科の教科書で扱われ続ける『平家物語』を研究。親身にご指導くださった先生方の姿に理想の教員像を見いだし、教材研究や模擬授業にもより積極的に取り組みました。夢を叶えて、春からは三重県の中学校教員として働きます。生徒が「おもしろい」と学びを楽しめる授業づくりに努めます。

健康医療科学部 スポーツ・健康医科学科
救急救命学専攻
山田幹久さん



傷病者のもとへ誰よりも早く駆けつけ、病院での適切な治療につなげたいと思い、救急救命士を志しました。学生生活で思い出深いのは、専攻の仲間とチームを組んで学生救急救命技術選手権に出場したことです。救急現場を想定した会場で日頃の学びの成果を発揮し、向上心が刺激されました。豊田市消防本部に就職後も、市民の皆さんから頼られるように自分を高め続けます。

人間情報学部 人間情報学科
丸山玲旺さん



人の感性と、プログラミングなどの情報技術を同時に学び、使い手である多様な人のことを考えたコンテンツやシステムを追求しました。卒業制作では孤独解消につながるWebアプリを形にし、4年間の集大成になったと思います。卒業後は、医療機器専門商社である八神製作所に就職します。大学で培った提案力や課題解決力を活かし、商品企画にも携わりたいと考えています。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 子ども福祉専攻
藤實智花さん



同じ目標を持つ仲間と支え合いながら、保育や幼児教育の学びに力を注いだ4年間でした。ゼミでは絵本について学修・研究し、子どもたちにとって良質な絵本とは何か、さまざまな観点から検討しました。卒業後は一宮市の保育士職に就き、日々成長する子どもたちと向き合います。保護者の方々からも信頼される保育士をめざし、コミュニケーションを大切にしています。

心理学部 心理学科
神谷環さん



臨床心理学領域のゼミに所属し、幼少期の経験と自己表現の関連について研究しました。クラブ活動では学部をこえた仲間とジャズを楽しむなど、4年間を通して多くの人と関わり、「違いを共に生きる」ことの大切さを学びました。卒業後は、名古屋市心理職として児童相談所で働きます。子どもたちやご家族がよりよい未来を実現できるよう、心に寄り添い支えたいと思います。

石津 美咲 さん



中高6年間はあっという間でしたが、一生ものの友人や思い出がたくさんできた、宝物のような日々でした。硬式テニス部で練習に励み、学園祭などの行事にも全力を注いで、充実した学校生活だったと思います。卒業後の進学先は、興味のあるマーケティングが学べる関西学院大学商学部です。大学生になっても毎日を大切に、自分を成長させ続けます。

瀬古 菜名 さん



愛知淑徳での6年間を振り返り、一番思い出深いのは、合唱部での活動です。仲間と団結して一つのものをつくり上げる楽しさを実感するとともに、リーダーシップや協調性が養われたと思います。卒業後は薬剤師をめざし、名古屋市立大学薬学部に進学します。小児がんの新薬開発に貢献するという目標に向かって、創薬に必要な幅広い知識を身につけたいと考えています。

小川 彩々 さん



目標に向かって仲間と協働する楽しさを、学校生活のさまざまな場面で学びました。高3の学園祭では、楽器未経験にもかかわらず友人とバンドを組み、ドラムに挑戦。笑顔あふれるステージをつくることができました。愛知淑徳大学人間情報学部に進学後は、情報に関する学びや大学祭実行委員会の活動などに励んで幅広い経験を重ね、これからの社会で役立つ力を培います。

白井 華 さん



友人、先輩・後輩、先生方、数多くの素敵な出会いに恵まれ、人として成長できた6年間でした。バレーボール部では部長を務め、よりよいチームづくりに奮闘して仲間の大切さを実感し、自分の芯も強くなったと感じます。卒業後は京都府立大学農学食科学部に進学します。食品開発について学ぶなど、何事にも臆せずチャレンジして、将来の可能性を広げたいと思います。

秋田 真由 さん



ダンス部の仲間と一緒に全国大会の大舞台に立ったこと、高3の体育祭でダンスの振り付けを担当したこと、語学力を磨き英検1級に合格したことなど、愛知淑徳ではさまざまなことに挑み、かけがえのない日々を過ごしました。卒業後は国際教養大学国際教養学部に入学します。リベラルアーツを学んで多くの力を養い、将来は英語を使う仕事に就きたいと考えています。

高等学校

第77回(令和6年度)卒業証書授与式

2月28日(金)
中央棟大アリーナ
卒業生257人

式次第

開式のことば／校歌斉唱／卒業証書授与／皆勤賞授与
学校長式辞／理事長祝辞／来賓祝辞／在校生送辞
卒業生答辞／唱歌／閉式のことば

交流文化学部 交流文化学科 国際交流・観光専攻

西尾 朋輝 さん



交流と文化を通じて成長できた4年間だったと思います。中でも、ゼミでは過疎地域の活性化に取り組み、現地の方々と信頼関係を築きながら、顔を合わせて対話することの大切さを学びました。この経験は、私の人との向き合い方に大きな影響を与えてくれました。卒業後は近畿日本鉄道に就職し、地域と人をつなぐ鉄道の可能性をさらに広げていきたいと考えています。

ビジネス学部 ビジネス学科
グローバルビジネス専攻

滝藤 万由 さん



経済と語学の両方を学べる点に魅力を感じ、グローバルビジネス専攻を選びました。思い出深いのは、3年次の夏に参加したシドニーでの1か月間の海外インターンシップです。研修先の企業では、授業で身につけたビジネス英語を実践する機会に恵まれ、成長を実感できました。卒業後は住友電気工業に就職し、培った力を活かしてグローバル社会に貢献できる人材をめざします。

グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科

鳥山 来瞳 さん



ALL ENGLISHの授業や3か月間のオーストラリア留学などを通して、英語のスキルに磨きかけ、広い視野を修得。TOEICのスコアは300点アップしました。ゼミでは「ジェンダーと仕事」をテーマに卒業論文を執筆し、女性のキャリア継続に必要な制度や環境について深く学びました。就職先のトヨタ自動車では、グローバルな視点で社会課題に向き合っていきたいと思っています。